

Las organizaciones de víctimas presentarán un balance de las tareas de búsquedas adelantadas hasta el momento.

Desde el pasado 5 de agosto cuando se inició la búsqueda de desaparecidos en La Escombrera, ubicada en la comuna 13 de Medellín, la Fiscalía aseguró que a la fecha no se han encontrado restos óseos humanos, por lo que se dio fin a la excavación en la zona.

El miércoles y como parte de este proceso, la Fiscalía General de la Nación, la Alcaldía de Medellín, la Casa de la Memoria, el Ministerio del Interior, La Unidad de Atención y Reparación de Víctimas, y las organizaciones Mujeres Caminando por la Verdad y el Movimiento de Víctimas de Crímenes de Estado, realizarán un acto simbólico para concluir las tareas de búsqueda en el Polígono Uno.

Asimismo, organizaciones de víctimas presentarán un balance del informe entregado por las instituciones a cargo de las tareas de búsqueda que hasta el momento no arrojan mayores resultados.

Según declaró en días pasados el director nacional de Justicia Transicional de la Fiscalía, Carlos Fidel Villamil, en la zona donde se adelantan los procesos de remoción de tierra fueron hallados prendas de vestir, accesorios y un documento, los cuales están bajo custodia para eventuales cotejos o verificaciones, pero aún no coinciden con las víctimas reportadas.

Las organizaciones de víctimas indicaron que a pesar de que no se logró ningún hallazgo, existe el compromiso de continuar la búsquedas en los Polígonos Dos y Tres y otros lugares donde se presume hay fosas comunes.

Se calcula que toda La Escombrera tiene un área aproximada de 75 hectáreas y cinco millones de toneladas de escombros, lo cual la convierten en la fosa urbana más grande del mundo y en una labor casi imposible de lograr, por lo cual se realizó un trabajo para identificar los puntos donde pudiera haber víctimas, y fue así como se dividió en tres polígonos.

El área que ya fue removida es la número uno, conocido como La Arenera, pues los testimonios de desmovilizados del bloque Cacique Nutibara, entre ellos alias 'Móvil 8', permitieron establecer que por lo menos 50 víctimas estarían en este sector. El excombatiente recorrió la zona con las autoridades e identificó los posibles lugares

Finalizó búsqueda de desaparecidos en La Escombrera sin hallar restos óseos

de las fosas.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/finalizo-busqueda-de-desaparecidos-en-la-escombrera-sin-halla-articulo-605642>